

## 秋になるのが待ち遠しいな 市内各地で田植え体験



設計図を見ながら苗を植える参加者たち

### 休耕田を少しでも減らそう

吉田地区で5月7日、吉田小学校の児童69人が田植え体験をしました。子どもたちの体験学習の場を作ろうと3年前から始めたもので、この日も環境保全会やPTA役員の指導のもと、子どもたちは元気よく苗を植え終みました。



歩くのが難しいね

野菜ふれあい公園脇の水田で5月16日、田んぼに国体のマスコットキャラクター「チーバくん」を描く「田んぼアート」の作成が行われました。

これは、秋に開催される国体をPRしようと「そまさの米研究会」などが企画。この日、同時に行われた田植え体験の参加者の一部計36人が、約1,000m<sup>2</sup>の水田を4つのエリアに区切り、ふさこがね、赤米、黒米の苗を植え分けました。穂が出る8月ころには「弓を引くチーバくん」の姿が見られる予定です。

### 今日はグラウンドを飛び出して

豊和地区で5月2日、八日市場一中野球部の部員たちが、部活動の一環として田植え体験をしました。これは、農業を営んでいる同野球部の木原翔さん(3年)のご家族の協力で実現したもので、部員たちは日々の練習で培ってきた体力を武器に、慣れない仕事も無事にこなしていました。



苗を運ぶ部員たち

### イベントが面白押し

#### 第10回おせん様のふじ祭り

豊栄地区木積で5月1日から16日まで、第10回おせん様のふじ祭りが開催され、期間中は、市内外からたくさん的人が会場を訪れました。

特に初日は、箕作りの実演や体験コーナー、子どもみこし、箕を使った米運び競争など多くのイベントが行われ、大きなにぎわいを見せました。



米運び競争は白熱した戦いに



家族連れなど多くの来場者でにぎわう会場

野菜農村環境改善センター駐車場で5月1日から3日まで、第4回匝瑳市植木まつりが開催されました。

会場には地元の植木生産者が丹精込めて育てあげたクロマツやマキなどの造形樹のほか、色鮮やかな草花・鉢植木など計3,700点あまりが出品されました。また、植木伝統樹芸士による造形技術の実演なども行われ、3日間で約7千人もの来場者でにぎわいました。

### 第4回匝瑳市植木まつり

### 職人の力作勢ぞろい

# 緑輝く和の庭園

## ガーデンオープンチャリティー

飯高地区安久山で5月4日～5日、ガーデンオープンチャリティーが行われ、多くの見物客が会場を訪れました。

当日は、市天然記念物にも指定されている安久山の大スダジイや、丁寧に手入れをされた昔懐かしい日本庭園などが一般公開され、会場を訪れた人々は「風情があり心が癒されます」「また来年も見に来たいです」など、笑顔で話していました。



立派な庭園に来場者はうつとり

## 創立87年目で初

### 八日市場幼稚園に園歌誕生

創立87年目を迎えた八日市場幼稚園に、初めての園歌が誕生しました。これは、前園長・竹澤実先生の「子どもたちと気持ちを合わせ、みんなで歌える園歌を作りたい」という思いから、竹澤先生が作詞、八日市場小・宮野智先生の作曲で生まれたものです。保護者からも「テンポが良く子どもたちも歌いやすい」と好評で、今後、入園式や卒園式などのイベントで歌われていく予定です。



## 大自然の中でチャレンジ

### 大寺の里山でキャンプ体験

豊和地区大寺にあるアルカディアの里山で5月8日、県内のガールスカウトなど約60人が参加してキャンプ体験が行われました。これは、集団生活を通して協調性や自主性などを学ぶチャレンジスクール事業の一環として行われたものです。

この日挑戦した夕食のメニューはカレーライス。参加者たちは飯ごうを使った炊飯に苦戦しながらも、火加減などを熱心にチェックしていました。



藤崎署長から感謝状を受け取る大関さん

市内のハス田で身動きが取れなくなった男性を救出したとして、八日市場二中の大関肖佳さん（3年）に5月12日、匝瑳警察署から感謝状が贈されました。

4月下旬、下校途中の大関さんは、ハス田の泥に足を取られてあおむけに倒れている男性を発見。ジャージ姿のまま1人でハス田に飛び込み、目撃者の通報で駆け付けた警察官とともに男性を救出しました。

## ハス田から男性を救出

卒園式でみんなで合唱



## 天神山で匝瑳市の火がともる

### 固体炬火イベント

天神山公園で4月24日、日本ボーイスカウト匝瑳第1団による固体炬火イベントが行われ、「ジャンボマイギリ」を使っておこされた火が、炬火台に点火されました。

この火は8月31日、県内他市町のイベントで採火された火と一緒になり、9月25日に千葉マリンスタジアムで開催される総合開会式で、固体のシンボルである炬火台に点火されます。



無事、炬火台に点火されました